

tal política y medidas semejantes.

Lo que oponen hoy los ciudadanos de los Estados Unidos a la autocracia socialista no es el individualismo primitivo y antagónico del economista de ideas añejas, sino el individualismo cooperativo que tiende a nobles fines. No debe olvidarse que de la existencia del capital privado, que es únicamente otra denominación del ahorro particular, dependen las virtudes de la economía, la generosidad y el sacrificio. *La observación de que la generosidad consiste en el uso que se hace de la propiedad, es tan antigua como Aristóteles.*

Bajo las condiciones modernas, el capital privado tiende a la cooperación en forma mucho más noble y espontánea que cualquiera otro sistema de organización socialista. La corporación, con sus disposiciones sobre responsabilidad limitada para el miembro individual, es tan sólo un medio de estimular la cooperación de muchos en una causa común, y constituye uno de los adelantos mayores y más provechosos del